

## Líder vecinal insiste en portal de seguridad ante irrupción de bandas

Ante la irrupción de bandas organizadas perpetrando millonarios atracos en Chiloé, como los últimos a las sucursales de Movistar y Salcobrand en pleno centro de Castro, la dirigencia vecinal insistió en la necesidad de reforzar los medios tecnológicos, estrategias y recursos desplegados para impedir el ingreso

de estos delincuentes como también de narcotraficantes a la Isla.

Tal como remarcó Paola Domic, presidenta de la Unión Comunal de Juntas de Vecinos Urbanos de Castro, este complejo fenómeno antisocial "seguirá creciendo si no se realiza una intervención de fondo y si las autoridades continúan

diciendo que estos son hechos aislados".

Agregó que "se debe escuchar a los pobladores, a los barrios y no agarrarse tanto de los estadísticos", reconociendo también que existe una "lista negra" por la falta de denuncia. Una materia que aseguran están trabajando para visualizar estas problemáti-

cas.

La líder social sostuvo que solicitará audiencia con el prefecto de Carabineros de Chiloé y Palena, Enrique Gutiérrez, en la que le planteará este escenario e insistirá con el petitorio creado por dirigentes de toda la provincia: "Seguiremos haciendo la fuerza hasta conseguir los pór-



DIRIGENTES EN CASTRO MARCHARON PIDIENDO MÁS SEGURIDAD.

ticos de seguridad -con reconocimiento facial, tecnología biométrica- en Chacao y ojalá también en Castro y Quellón". ☺